

Advance Contract Award Notice
Accommodation Services Fall 2022 – Cologne, Germany

Q&A
18 October 2022

17 October 2022:

Question #4: Should I just submit the RFP to you as stated with the Technical and Financial Proposal separate? // Dois-je simplement vous soumettre la demande de propositions comme indiqué avec la proposition technique et financière séparément ?

As this is an Advanced Contract Award notice (see Section 1.0 of ACAN), there is no RFP. As per Section 10.0 Suppliers right to submit a statement of capabilities of the ACAN, suppliers who consider themselves fully qualified and available to provide the goods, services or construction services described in the ACAN may submit a statement of capabilities in writing to the contact person identified in this notice on or before the closing date of this notice. The statement of capabilities must clearly demonstrate how the supplier meets the advertised requirements.

In order to be considered, the statement of capabilities must include how they comply with the Statement of Work (SOW); must respond to all mandatory criteria listed in section 3, and provide an official letter from the hotel confirming that there is availability of rooms, parking, and conference rooms as per Table 3.1 above and in the SOW.

Comme il s'agit d'un préavis d'attribution de contrat (voir la section 1.0 du PAC), il n'y a pas de DP. Conformément à la section 10.0 Droit les fournisseurs qui estiment être pleinement qualifiés et prêts à fournir les biens ou les services ou à exécuter les travaux de construction décrits dans le présent PAC peuvent présenter par écrit un énoncé de capacités à la personne-ressource dont le nom figure dans le présent avis au plus tard à la date de clôture précisée dans le présent avis. L'énoncé de capacités doit clairement démontrer que le fournisseur satisfait aux exigences indiquées.

Pour qu'une offre soit considérée, elle doit comprendre un énoncé de capacités indiquant comment elle respecte l'EDT, respecter tous les critères obligatoires figurant à la section 3 et comprendre une lettre officielle de l'hôtel confirmant la disponibilité des chambres, des places de stationnement et des salles de conférence conformément au tableau 3.1 ci-dessus et à l'EDT (ci-joint).

13 October 2022 :

Question #3: Why was the RFP for this TLD was released last week and how did you manage to contract to Pullman Cologne in such a short period of time. // Pourquoi l'appel d'offres pour ce TLD a-t-il été publié la semaine dernière et comment avez-vous réussi à passer un contrat avec Pullman Cologne en si peu de temps.

An RFP was not released for this TLD last week. Rather, an Advance Contract Award Notice (ACAN) was posted on CanadaBuys and Pullman Cologne was pre-identified as the only supplier that can meet all the mandatory criteria listed in Section 3.0 of the ACAN.

While planning this requirement, it was brought to our attention that Carnival was being held at the same time as our TLD schedule. We proactively researched hotel availability and determined that the Pullman Cologne was the only suitable option with sufficient availability to meet the SOW requirements. The ACAN was posted to verify our anticipated conclusion, and we are open to receiving any statements of competencies that demonstrate other options. If you are able to meet the requirements, we encourage you to submit your statement of competencies along with the supporting documents as outlined in the ACAN.

Aucun appel d'offres n'a été publié pour ce TLD la semaine dernière. Au lieu de cela, un préavis d'adjudication de contrat (PAC) a été affiché sur AchatsCanada et Pullman Cologne a été pré-identifié comme le seul fournisseur pouvant répondre à tous les critères obligatoires énumérés à la section 3.0 du PAC.

Lors de la planification de cette exigence, il a été porté à notre attention que Carnaval se tenait en même temps que notre calendrier TLD. Nous avons recherché de manière proactive la disponibilité des hôtels et déterminé que le Pullman Cologne était la seule option appropriée avec une disponibilité suffisante pour répondre aux exigences du SOW. Le PAC a été affiché pour vérifier notre conclusion anticipée, et nous sommes ouverts à recevoir tout énoncé de compétences démontrant d'autres options. Si vous êtes en mesure de répondre aux exigences, nous vous encourageons à soumettre votre énoncé de compétences accompagné des pièces justificatives décrites dans le PAC.

10 October 2022 :

Question #2: Is there a specific reason for the ACAN? // Y a-t-il une raison spécifique pour le PAC ?

As per section 5.0 of the ACAN, the pre-identified supplier is the only supplier that can meet all the mandatory criteria as listed in Section 3.0. No other supplier is capable of providing sufficient rooms, suites, parking, and conference rooms on the selected dates within the determined geographical region.

Conformément à la section 5.0 du PAC, le fournisseur sélectionné à l'avance est le seul fournisseur qui peut respecter tous les critères obligatoires figurant à la section 3.0. Aucun autre fournisseur n'est en mesure de fournir suffisamment de chambres, de suites, de places de stationnement et de salles de conférence aux dates sélectionnées dans la région géographique définie.

10 October 2022 :

Question #1: Is there a reason the geographical location has been amended from previous years? // Y a-t-il une raison pour laquelle l'emplacement géographique a été modifié par rapport aux années précédentes ?

It is within the Commanding Officer and planner of the third location decompression's (TLD) discretion to set the third location decompression boundary in Cologne to ensure operational effectiveness. The previous boundaries were established by TLD CO based upon the operational effectiveness

requirements at that time while continuing to focus on ease of access to centralized shopping/dining and cultural experiences.

Il est à la discrétion du commandant et du planificateur du décompression dans un tiers lieu (DTL) de définir la frontière à Cologne pour assurer l'efficacité opérationnelle. Les limites précédentes ont été établies par le commandant DTL sur la base des exigences d'efficacité opérationnelle à ce moment-là tout en continuant à se concentrer sur la facilité d'accès aux expériences centralisées de shopping / restauration et culturelles.